

## Pressemitteilung

### Sparkasse unterstützt Training mit Olympia-Sportlerin

Deutschlands erfolgreichste Badminton-Spielerin Nicole Grether übt mit Schülern

Sich immer wieder neue Ziele setzen, an sich glauben und neue Dinge ausprobieren – genau das gibt die zweifache Olympiateilnehmerin im Badminton, Nicole Grether, den Schülern bei ihren Schulbesuchen im Rahmen ihres Schulprojekts S´Cool Mission mit auf den Weg. Sie selber hat sich nach ihrer Leistungssportkarriere zum Ziel gesetzt, zurückzugeben, was sie als Leistungssportlerin erfahren und erleben durfte.

Erst 2014 beendete Sie mit 40 Jahren ihre Karriere – nach 27 Titeln als Deutsche Meisterin, Vizeeuropameisterin und als Rekordnationalspielerin.

In Asien hat die Sportart Kultcharakter wie bei uns der Fußball – die Badmintonspielerinnen und Spieler sind Stars, die Turniere laufen live im Fernsehen. "Badminton kommt bei uns nie in der Sportschau – außer bei Olympia. Das macht es auch so schwierig, Talente weiterzuentwickeln und Menschen für den Sport zu begeistern. Oder Sponsoren für die kostspieligen Reisen und anderen Kosten, die ein Profi hat, zu finden", beklagt sich Nicole Grether." Für das Schulprojekt S´Cool Mission hat sie jedoch einen Sponsor gefunden.

Mit Unterstützung der Sparkasse Staufen-Breisach kommen nun an insgesamt 5 Schulen im Geschäftsgebiet die Schülerinnen und Schüler in den Genuss von „S´cool Mission“. Vorstandsvorsitzender Michael Grüninger hat es sich nicht nehmen lassen, das Training zu besuchen und zeigte sich beeindruckt von der engagierten Sportlerin. In Zeiten in denen für Sport allgemein immer weniger Zeit bleibt, kann die Sparkasse einen kleinen Beitrag leisten, den Fokus auf den Sport und im Besonderen auf die Randsportart Badminton zu lenken.